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★今後の予定については、本校ホームページをご覧ください。

Q．高島高校に入学する前と入学した後では 印象に違いはありますか？

入学前から挨拶が多く、とても良い雰囲気だと感じていました。入学後もその印象が変わることはなく、

先生や生徒同士でも活発に挨拶をしていて明るい学校だと感じています。また、多くの生徒が部活動に入部

しており、それぞれの部で切磋琢磨しながら頑張っているので、部活動にも力を入れている学校だと実感し

ました。今となっては高島高校に入学することができて良かったと思っています。

Q．高島高校に入学して9か月が経ちます。今日までの高校生活の感想を聞かせてください。

予想していた以上に大変でした。定期的に小テストが行われ、また課題も出るのでとても大変です。そし

て部活動もあるのでとても忙しいです。その中でも、テストでよい点数を取れたり、部活動でも自分の成長

を感じることができると、「やっていて良かった」と思えます。行事では、みんなが一丸となって作り出し

ているので、とてもレベルが高く、良い思い出になりました。中学のときより大変ではありますが、みんな

と協力し合うことで、充実した学校生活を送ることができています。

Q．「文武両道」は大変ですか？ どのような努力をしていますか？

部活動と勉強を両立させることは大変です。平日、休日ともに部活動があり、

また登下校にも時間がかかるので、すき間時間や朝の時間などを使って勉強して

います。私は毎朝8時前に登校して勉強することを実践しています。そうすること

で、焦らず、余裕をもって学校生活を送ることができます。初めは早く登校する

のは大変でしたが、今では朝の時間を有効的に活用できているなと実感していま

す。

受験生に応援メッセージ！

みなさんは今、進路について決まった人もいれば、まだ悩んでいる人もいると思いますが、校風が自分にあっ

ているか、自分の将来のためになるかなど、様々なことを考えて最終的に決めてほしいです。まだ決まってな

くて焦っている人もいるかもしれませんが、高校3年間という貴重な時間を無駄にしないよう、しっかり考えて

決めてください。この高校に入学して良かった思えるよう、自分と向き合って後悔のないように頑張ってくだ

さい。

フレーフレー受験生！ 先輩からの応援メッセージ

青木健太 さん

高校１年生

ソフトテニス部

足立区立千寿桜堤中学校出身

Q．高島高校に入学する前と入学した後では 印象に違いはありますか？

入学後も、沢山の生徒が挨拶をする明るい学校という印象は変わりませんでした。毎日何度も耳にする

挨拶はとても心地が良く、自然と元気になります。他にも、部活動に力を入れている学校という印象は変

わりませんでした。毎日のように活動している部もあれば、朝早くから活動している部もあります。大会

などでも多くの部が結果を残していて、改めて感心しました。日々の学校生活を送っていくうちに、高島

高校を選んで良かったという気持ちが強くなっています。

Q．高島高校に入学して9か月が経ちます。今日までの高校生活の感想を聞かせてください。

想像以上に大変で、最初はとても苦労しました。毎日のように部活動があり、またいくつかの教科では

毎週のようにテストがあり、疲れて夜すぐに眠りについてしまうような日常を送っていました。しかし、

それらに一生懸命取り組むことで、できることが沢山増え、テストでは高得点を取れるようになり、大き

な達成感を得ることができました。すると自然と学校生活が楽しくなっていき、「また頑張ろう」「もっ

と頑張ろう」と思うことが増えていきました。他にも私にとって大きな存在である友達が沢山いるので、

とても楽しいです。想像以上に大変な高校生活ですが、今ではその生活にも慣れ、毎日学校に行くのが楽

しみです。

Q．「文武両道」は大変ですか？ どのような努力をしていますか？

部活動と勉強を両立させることはとても大変です。ですので、私は空いた時間

に勉強をしています。例えば、授業中課題が早く終わったときの余り時間、休み

時間、通学での移動時間、寝る前の時間などで勉強をしています。短時間ではあ

りますが、積み重ねることで必ず力になります。問題集に取り組むときには、間

違えた問題を中心に解き、分からなかった問題は理解できるまで取り組んでいます。どれだけ有効的で効率的かを

重視して勉強をしています。そうすることで、短時間で意味のある勉強をすることができます。

受験生に応援メッセージ！

中学3年生のみなさんの中には、進路について迷っている人もいると思います。しかし、焦ったり急いだりする

必要はありません。志望校を決める上で1番大事なのは、早く志望校を決めたり、自分の学力に合わせて決める

ことではなく、本当にその高校に行きたいと思うか、その高校に決めて後悔がないかということだと思います。

実際に私は学力面よりも、部活動や校風に目を向けて高島高校を選びました。今でもこの選択は本当に良かった

と思っています。楽しい高校生活を送るためにも、様々な角度からそれぞれの高校を見て、自分に合った高校を

選んで欲しいです。

本山陸斗 さん

高校１年生

サッカー部

板橋区立志村第三中学校出身


